



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.349 2015.6.17

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

根拠が総くずれの戦争法案 追いつめ、廃案に



若者憲法集会参加者によるデモ = 13日、渋谷区

国会での審議が続いている戦争法案。立憲主義を否定する「違憲立法」の正体がいよいよ明らかになってきました。

17日、日本共産

党の志位和夫委員長は、党首討論後の

記者会見で、安倍政

権が「『武器の使用』

だから『武器の行使』

ではない」、「他国の

武力行使と『一体化』

しないから、武力の

行使に当たらない」



など主張して自衛隊の海外派兵を「合憲」としてきたこと

「武力行使と一体化」論 世界で通用せず

17日の党首討論で、日本共産党の志位委員長は「武力行使と一体でない後方支援」という安倍政権の主張は、世界では通用しない議論だと追及しました。

について、「2つの柱が、どちらも国際法上は通用しないことが明瞭になった。世界の果てまで自衛隊を派兵しようしながら、世界にまったく通用しない議論をふるかざすというのは成り立たない話」と指摘しました。

全国で戦争法案反対の行動が広がっています。政府を追いつめ、必ず廃案に追い込みましょう。

STOP安倍政権！ 大集会に参加した人たち
13日、江東区



1階ステージでのパフォーマンス



北区社会福祉協議会主催

おちゃのこ祭祭

WA WA WA **2015**
話がある 和になる 輪が出来る

城北演劇を観る会のみなさん



13日、滝野川会館で開かれた北区社会福祉協議会のお祭り「おちゃのこ祭祭2015」に出かけました。
すでに会場は大賑わい。1階ホールでは、音楽や踊りなどのパフォーマンスを楽しみながら模擬店で買い物。2階から5階までの各フロアでは、さまざまなグループや団体のブースをまわりながら、日ごろお世話になっているみなさんにごあいさつし、楽しい一日を過ごすことができました。(のの山けん)

2015年 北区議会第2回定例会 議会傍聴のご案内

日本共産党の本会議質問をお聞き下さい



代表質問 6月24日(水)午前11時頃

のの山 けん 議員

1. 安倍政権による「戦争する国」への暴走にストップを
2. 区民の暮らし応援の区政実現をめざして
3. 個人情報流出を防ぐために
4. 住民の声が生きるまちづくりの推進を



個人質問

6月25日(木)
午前10時30分頃

野口まさと 議員



個人質問

6月25日(木)
午前11時頃

ながいともこ 議員